
Alfonso Herrera dice no estar peleado con las telenovelas
Miércoles, 04 de Noviembre de 2015 09:22

MÉXICO (Notimex).- El actor Alfonso Herrera negó que esté peleado con el género de las
telenovelas, por lo que dijo que si encuentra una historia ...

Leer más: Google Alert - Alfonso Herrera

  

 1 / 1

https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://yucatan.com.mx/espectaculos/television/alfonso-herrera-dice-no-estar-peleado-con-las-telenovelas&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjNiYWJiMzczNTEyZmNhZmE6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNHLuoT_Rt-g9HTSlh723IQjQ7H_NA

